



## Volcadura en la Toluca-Atlacomulco deja una persona

 EdomexInforma  5 Junio, 2018

 Movilidad

**Jocotitlán, Estado de México, 5 de junio de 2018.**

El conductor de un automóvil Nissan Tida perdió la vida, luego de que esta tarde, alrededor de las 18:20 horas, se saliera de la autopista Toluca-Atlacomulco.

Reportes preliminares señalan que el conductor habría perdido el control de su automóvil color gris con placas MPE 3517 del Estado de México, cuando circulaba a la altura del kilómetro 55+500, en la comunidad Ojo de Agua, resultando en una volcadura.

El cuerpo del hombre que conducía el vehículo quedó a unos metros de la unidad, que resultó destrozada como consecuencia del fatal accidente ocurrido en dirección a Toluca.

De inmediato, los cuerpos de seguridad de la Autopista Toluca-Atlacomulco dieron parte a las autoridades, para proceder al retiro de la unidad y el levantamiento del cuerpo.

La circulación no se encuentra afectada y fluye de manera normal.



